



定時制便利

校訓 敬愛・叡知・進取

マナー講座

マナー講座を9月1日(金)に行いました。株式会社ライセンスアカデミーへ講師を依頼し、「社会で求められるマナーとコミュニケーション」についての学習をしました。



校内生徒生活体験発表大会

生徒生活体験発表大会を9月5日(火)に行いました。発表大会では、生徒それぞれが、今までの経験や体験したことについて、堂々と発表してくれました。



○聞く側の態度が素晴らしい ○審査員も真剣です

遠足

9月8日(金)に遠足が行われました。今年度の遠足は、浅虫水族館とアスパムへ出かけました。浅虫水族館では、各展示を見学し、迫力あるイルカショーを見ました。アスパムでは買い物をして満喫しました。とても楽しい一日となりました。



○水族館前で記念撮影



○イルカショー見学



○水族館内見学



○アスパムを背に集合写真



先生方からの一言コーナー！！

残暑が続いた9月の「総合的な探究の時間」の中で、2年次と3年次の生徒は、「すごろくトーク」(作成：青森県総合学校教育センター)を行う機会がありました。4つのそれぞれのグループには教頭先生をはじめ先生方が一人ずつ加わり、メンバーの自己紹介のあと、協力してゴールを目指しました。

すごろくのマスには、「今、『ありがとう』を伝えたい人は？」に理由を添えて伝えるものや、「全員で合わせて7になるまでじゃんけん『ラッキーセブン』にメンバーで取り組むミッションがあり、和気藹々とした雰囲気が溢れていました。

活動時間のまとめとなる「振り返りシート」への回答には、「ツッコミ加減が上手くいった。これからも上達していきたい。」「共感する話を付け加える。」など、気づいたこと、考えたことが記されていました。

生徒は、翌週には「ベストフレンド」を行い、出題者が喜ぶであろう回答を言葉や絵による表現をとおして、コミュニケーションを楽しみました。

こうした経験の積み重ねから、「自分らしさ」が出てくるものと思います。(工藤勇)

10月の主な行事について

- 10/3(火) 後期始業式
- 10/7(土) 五所川原地区定時制通信制体育大会
- 10/10(火)~13(金) 個人面談
- 10/12(木) 芸術鑑賞
- 10/13(金) 防災訓練
- 10/18(水)~20(金) 保護者面談
- 10/19(木) 生徒会役員選挙
- 10/26(木) 第2回生徒総会